

## カナダ、バレエスクールオーディションツアーに参加 2021年かナダナショナルバレエスクール合格

栗山藏人様



僕が本気でバレエを始めたのは高校生になってからです。コンクールに出場しても全然成果が出ず、自分の実力の無さに落ち込んでいる時、バレエ教師である母から、海外のバレエスクールのオーディションを受けてみないかと言われました。僕が受けたところで合格できるわけがないと思いましたが、母は合格できなくても良いのでチャレンジしなさい、藏人には海外に行って欲しいと言われ、アドミッション留学センターが企画する「カナダバレエスクールオーディションツアー」に参加することを決心しました。

2020年1月22日、成田空港で他の参加者と合流しカナダに向かって出発しました。約8時間半のフライトの末、バンクーバーに到着、そこから国内線でカルガリーに移動しました。夕食時に引率の小林さんからオーディションについての注意事項を聞くことができました。長時間のフライト、時差ぼけのため体調は万全とは言えませんでしたが、自分の未来を決めるためのオーディション、全力でチャレンジするしかありませんでした。

1校目はアルバータバレエスクールの特別オーディションでした。スタジオに入るとカナダの男子生徒が気軽に話しかけてくれ、すぐに緊張もほぐれ、いつも通りに踊ることができました。オーディションの後、ディレクターから合格が言われすごく嬉しく思いました。オーディションが終わるとすぐにカルガリーを出発し、2時間のフライトを経てウィニペグに到着。

翌朝2校目のロイヤルウィニペグバレエスクールのオーディションにチャレンジしました。最初に学校紹介の案内があり、その後、年齢別にオーディションが行われました。このオーディションはとても本格的なものでしたが、全く緊張することなく踊ることができました。そしてロイヤルウィニペグバレエスクールにも合格しました。

翌日ウィニペグ空港から2時間30分のフライトを利用してトロントに移動しました。トロントではカナダナショナルバレエスクールのオーディションにチャレンジすることになりましたが、その前にカナダ国立バレエ団のスタジオでメルセデス先生から特別レッスンを受講することができました。先生のレッスンはとても気さくで内容の濃いものでした。いろいろとアドバイスが得られ大変満足しました。

次の日のカナダナショナルバレエスクールのオーディションでは、前日のメルセデス先生からのレッスンを受けたこともあり、とても引き上がった状態で踊ることができました。高校生以上のオーディションには50名近く参加していましたが、僕は無事合格することができました。

翌朝はカナダで5番目の規模のバレエ団「バレエヨーゲン」を見学に行きました。そして4校目のビクトリアアカデミーオブバレエのオーディションを受けるためにビクトリアに移動しました。トロント空港出発後5時間のフライトを経て深夜にビクトリアに到着、翌朝ビクトリアアカデミーオブバレエのオーディションにも合格しました。

オーディションが終わるとすぐに、5校目のフレーザーバレーアカデミーオブダンスのオーディションを受けるためにバンクーバーへ移動。ビクトリアからバンクーバーへの移動は15分のフライトでした。フレーザーバレーアカデミーオブバレエがあるミッション市はアメリカ国境に近く、

のどかな田舎町でした。イングリッシュナショナルバレエ団で長きにわたりプリンシパルとして活躍されたジョンカーニー先生によるオーディションにも合格することができました。

引率の小林さんからは、「これまで17年間のオーディションツアー参加者で全てのオーディションに合格したのは栗山君が2人目です」と言われ、なくしかけていた自信を取り戻すことができました。

今回のオーディションツアーに参加し、助け合いながら共に成長したメンバー、このオーディションツアーに参加することを勧めてくれた家族に感謝しながら、これからも日々精進しようと思います。

